

■ SANTA MARTA DE TORMES

La nueva oferta formativa de la Escuela Municipal de Hostelería incluye cocina de autor y fusión

El Ayuntamiento mantiene su apuesta por el centro dada la creciente demanda de alumnos y la calidad de la formación

EÑE | SANTA MARTA

La creciente demanda y participación de alumnos hace que la oferta formativa que se imparte en la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta aumente también de forma progresiva con la inclusión de cursos y técnicas novedosas que permitan seguir ampliando los conocimientos de los 500 alumnos que pasan cada curso por sus instalaciones.

En este sentido, la edil del área, Chabela de la Torre, destaca la importancia de la Escuela Municipal de Hostelería: "Se ha convertido en un centro de referencia con una formación de calidad reconocida como paso previo en muchos casos a su incorporación al mercado laboral".

Así, entre las propuestas propias del Consistorio con las que comenzará la Escuela el nuevo año destacan como principales novedades los cursos de postres de restaurante y cocina de fusión y vanguardista, a los que seguirán a partir del mes de febrero los de pastelería artística, sumillería, coctelería de vanguardia y de autor y cocina minimalista.

En total, una veintena de cursos monográficos y especializados que completarán el año académico



Alumnos en uno de los cursos de la Escuela Municipal de Hostelería. | EÑE

démico y en los que a estas técnicas novedosas, se unen otras actividades que no pueden faltar y que cuentan con gran demanda e interés por parte de la población, como son los cursos de jamón y los de iniciación a la cata y la cultura del vino.

Una formación en la que el Ayuntamiento mantiene su apuesta por dar continuidad y

potenciar las instalaciones con la intención de incentivar la inserción laboral de los alumnos del sector servicios en hostelería. Para ello, ha destinado una inversión de 50.000 euros para este año, con el fin de cubrir los costes tanto en los cursos propios de carácter anual como en los monográficos que se desarrollan mensualmente.



El jurado valora la decoración de los escaparates.

Los miembros del jurado del concurso de escaparates organizado por la Asociación de Comerciantes con la colaboración del Consistorio visitaron las decoraciones para elegir al ganador. | EÑE



Divertido concurso cultural.

El Auditorio Enrique de Sena acogió una nueva edición del concurso cultural con preguntas de actualidad que la Asociación Tierno Galván organiza con motivo de las fiestas navideñas. | EÑE

Abierta la inscripción para el segundo trimestre de la piscina climatizada

La piscina climatizada de Santa Marta ya tiene abierto el periodo de inscripción del segundo trimestre para los interesados en participar en alguno de los cursos y actividades que se desarrollan en las instalaciones municipales. En total, una oferta con una decena de propuestas deportivas, saludables y terapéuticas que comenzarán el próximo 8 de enero y se prolongarán hasta el 23 de marzo. Además, los aficionados a la natación pueden disfrutar de baños libres de lunes a viernes en horario de 9:30 a 14:00 horas y de 16:30 a 21:00 horas, y los sábados por las mañanas, de 10:00 a 14:00 horas. | EÑE



CABALGATA DE SUS MAJESTADES LOS REYES MAGOS



Día 5 de enero a las 19:00 horas



Paseo Tierno Galván y discurrirá por la Avenida Las Nieves, Glorieta San Blas, Avenida Madrid, calle Virgen del Carmen, Doña Eloya, Carretera de Naharros, Glorieta San Blas, Carretera de Madrid, Glorieta de la Unión Deportiva Santa Marta, Camino de Carbajosa, calle Ministro Pío Cabanillas, calle Fernández Ordóñez, calle Teniente Arturo Muñoz, Camino de Carbajosa, Avenida Madrid, Glorieta de la Mujer Santamartina, calle Ricardo Marcos, Glorieta a las Parejas, calle Ricardo Marcos, Camino de los Hoyos y Paseo Tierno Galván

Reparto de 2.000 kgs. de caramelos

TE ESPERAMOS